

## Jornada para que se luzcan los campesinos

Sobre innovación, uso de tecnologías y diversas temáticas ligadas al desarrollo agropecuario, fue el objetivo de la primera Expo Agro Rural 2024, realizada este viernes en el sector Pan de Azúcar, que permitió a agricultores, crianceros y productores de la zona, conocer bienes y servicios para los diversos rubros productivos presentes en la zona cordillera de la comuna.

La primera Expo Agro Rural reunió a empresas proveedores de insumos agropecuarios, en donde se exhibió maquinaria, vehículos, instalación de energías alternativas, deshidratadores solares, cultivos hidropónicos, compost, semillas, tecnologías y metodologías, que se están implementando para hacer de la agricultura un sector mucho más sustentable.

